

TEMOIGNAGE DE BAPTEME et de CONFIRMATIONS

C'est aujourd'hui pour moi un grand plaisir d'être réunie avec vous pour vous partager ma foi mais aussi pour la confirmer. Pour ceux qui me connaissent je suis loin d'être la personne la plus douce et la plus calme, cependant j'aimerais devenir une meilleure version de moi-même.

J'accueille le pardon de Dieu sur ma vie. Avec l'amour de Dieu ainsi que ma foi envers lui je ne peux que ressentir la paix. Je le remercie de m'aider au quotidien, je le remercie également d'être présent dans les épreuves de mon chemin, je le remercie de croire en moi, je le remercie de me rappeler la valeur de choses simples, je le remercie de me donner de la force et je le remercie également de m'accueillir comme son nouvel enfant.

Le jour de l'enterrement de ma grand-mère, j'ai décidé de me faire baptiser, alors pourquoi à cet instant ? Car j'ai su qu'il était là : il m'a envoyé des signes plusieurs fois dans ma vie mais ce jour plus particulièrement. Grace à Dieu je sais maintenant qu'après la mort vient la vie.

Esther Navarro

J'ai fait ma confirmation le 19 mai dernier. J'ai trouvé que ce culte était particulièrement bien. C'était un plaisir d'être avec toute ma famille, mes amis et mon parrain et ma marraine. A la fin, je ne me suis pas senti « changé » mais cette confirmation m'a permis d'évoluer dans ma foi. J'avais l'impression que tout le monde dans le temple était heureux pour moi. C'était un beau moment.

Matthieu Egles

